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第１ 日時 令和５年５月 17日（水） 18時 30分から 19時 25分まで 

第２ 場所 芽室町役場 第７、８会議室 

第３ 出席者 １６名 （委員８名、事務局８名）  

   傍聴者 なし 

 

出席者名簿 ： 出席…○ 欠席…× 

【委員】 

部会役職 所属団体等 職 氏名（敬称略） 出欠 

部会長 十勝歯科医師会芽室歯科医会 副会長 家内 典夫 ○ 

 公立芽室病院 院長 研谷 智 ○ 

 芽室町国民健康保険運営協議会 会長 村上 哲也 ○ 

 社会福祉法人 

芽室町社会福祉協議会 
会長 小椋 孝雄 ○ 

 芽室消費者協会 副会長 野崎 美保子 ○ 

 社会福祉法人慧誠会 

芽室けいせい苑 
施設長 植松 哲子 ○ 

 芽室町老人クラブ連合会 会長 矢野 征男 ○ 

合計 ８名 

 

【事務局】 

所属課等 職 氏名 出欠 

高齢者支援課 課長 坂口 勝己 ○ 

〃 在宅支援係 補佐兼係長 佐々木 博史 ○ 

〃 介護保険係 係長 林 宏明 ○ 

〃 介護保険係 主査 高谷 真理子 ○ 

〃 介護予防係 係長 竹内 名恵 ○ 

〃 在宅支援係 主査 柳澤 倫世 ○ 

社会福祉法人慧誠会 

地域包括支援センターあいあい 
管理者 臼井 順子 

○ 

（途中退席） 

合計 ８名 
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第４ 開会 

 部会長挨拶 

第５ 議題 

１ 地域包括支援センターあいあい事業報告及び収支決算、令和５年度地域包括支援センターあ

いあい事業計画及び収支予算…資料１ 

（１） 質問 １１ページ 令和４年度決算について 

収入の実習謝礼は、年度当初に見込んでいなかったものか？ 

 ⇒町 そのとおり。 

 

（２） 意見 １７ページ 令和５年度予算について 

収入の利息の額が多すぎる。また、車輛費について令和４年度決算額と令和５年度予算額に大

きな隔たりがある。このようなことを例に考えると、収支に差が出ないように作成された資料と思われ

る。本来であれば収支に差がでてもおかしくない。 

⇒町  この資料は、財政面から地域包括支援センターの適切な運営を確認し、委託料の使途

を明らかにするための資料であり、便宜上、収支を一致させている。また、委託初年度として

参考とする決算の実績がない中で作成されており、予算に実績が反映されていない費目があ

ることはやむを得ないと捉えている。慧誠会においても、車輛費の誤りは把握しており、６月の

理事会において誤りを修正し、決算を反映した予算に補正すると聞いている。 

 

（３） 質問 １１ページ 令和４年度決算の委託料について 

 委託料が不足しているようにも見える決算内容となっている理由を知りたい 

⇒町  委託料を全額支出しているが、使途は受託者の裁量であり、町は意見を言える立場

にない。よって委託料が不足しているかどうかは不明である。今回の資料で、財政面を理由に

不適切な運営となっていないか、職員の資質向上の取り組み等が行われているかなどを確認

している。 

 

（４） 質問 １１、１７ページ 令和４年度、令和５年度の委託料について 

昨今の社会情勢を鑑みると、電気料を筆頭に値上げ等の物価高騰の状況にある。社会情勢

に応じて委託料は変動しないのか？ 

⇒町 委託料は町が上限額を定めて契約に至っている。委託契約書において、予期することが

出来ない情勢の激変の際に委託料を協議するものと定めていることから、原則、委託料は変

更しない。 

 

（５） 質問 ３ページ 表４ 総合相談延べ件数の推移について 

  件数が減少しているが、地域包括支援センターあいあいのみの実績だからか？それであれば、

町の実績を加えた件数も記載いただきたい。 
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⇒町  町で相談を受理した実績を加えると 1,886件となり例年同様となっている。今後は町の実

績を加えた件数も記載する。 

 

 

２ 指定地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定状況、指導監査の状況…資料２、３ 

資料に誤りがあり、修正を依頼した。 

修正事項 １） 指定地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定の状況を（２）に修正する。 

       ２） 指定地域密着型（介護予防）サービス事業者の指導監査の状況を（３）に修正する。 

  ⇒ 質疑なし 

 

 

３ 第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の進捗管理について…資料４ 

⇒ 質疑なし 

 

 

４ 令和４年度認知症初期集中支援チーム検討委員会について…資料５ 

質問 対象者の生活状況が心配とあるが、大丈夫なのか？ 

⇒町 身体機能に問題なく、買い物や調理は自立している。近隣から苦情があるものの対象者

の命にかかわるようなことはないと認識している。 

 

 

５ その他 

 令和５年度は第９期計画の策定年度にあたるため、部会スケジュールについて説明した。 


